

Voces al unísono contra la pobreza y la desigualdad

Por Mildred Rivera Marrero

End.mrivera1@elnuevodia.com

LA NECESIDAD de luchar contra la pobreza y la desigualdad de oportunidades entre los pueblos fueron el eje de los discursos de apertura del ex presidente de Costa Rica, Oscar Arias, la gobernadora Sila M. Calderón, y el presidente del Senado, Antonio Fas Alzamora al comenzar anoche la Conferencia Internacional sobre la Paz y el Desarrollo.

A la actividad sólo faltaron cinco de los invitados internacionales: la premio Nobel, Rigoberta Menchú, quien se ausentó por problemas en Guatemala; Maurice Strong, presidente del Consejo de la Tierra, por razones de salud; Jesse Jackson, debido a sus gestiones a favor de la paz en el Medio Oriente; y los colombianos María Emma Mejía y Augusto Ramírez Augusto, convocados a discutir la situación en su país.

Vieques fue mencionado inmediatamente en el acto de anoche, cuando la directora ejecutiva de la Fundación Arias, Lara Blanco, señaló que no habrá paz "si llegan a iniciar una vez más los ejercicios militares en Vieques".

Arias, por su parte, criticó en su mensaje a los países industrializados que promueven el libre comercio, porque esto, afirmó, sólo margina más a los países en desarrollo.

Denunció la "hipocresía" de los países que promulgan la paz pero que "siguen fabricando armas de alta tecnología y suministrándolas a dictadores y escuadrones de la muerte".

El también Premio Nobel criticó fuertemente a Estados Unidos por retener fondos del Programa de Población de las Naciones Unidas, porque, según dijo, "es un insulto al arduo trabajo que realiza el personal de esa agencia".

Mientras, Fas Alzamora explicó que la Conferencia se convocó "para crear conciencia sobre la desigualdad entre los países ricos y pobres; para debatir por qué los sistemas naturales están más degradados que nunca y por qué las comunicaciones no nos hacen más sensibles".

Por su parte, Calderón destacó la necesidad de combatir la pobreza y promover la equidad entre los ciudadanos.

"NO PODEMOS aspirar a construir una cultura de paz si aceptamos una realidad social que condena a la mayoría de nuestros semejantes a la más cruel injusticia", dijo la gobernadora, quien también recordó que en Puerto Rico el 50% de la población vive bajo los niveles de pobreza.

La Conferencia Internacional sobre la Paz y el Desarrollo, según indica la agencia noticiosa The Associated Press citando a fuentes no identificadas, tiene un costo de unos \$500,000, de los cuales la empresa privada sólo habría aportado unos \$12,000.



Desde la izquierda, la Gobernadora, Fas Alzamora y su esposa y Oscar Arias.